
コツコツと	⼩さな声をかたちに	!

細⽥ともや

⼊間市議会議員 活動レポート	(	令和-2	)

平成3年	⼥性として⽣まれる	.⼊間市⽴野⽥中学校卒業、私⽴埼⽟平成⾼等学校卒業		

帝京⼤学医療技術学部臨床検査学科卒業.		⼤学在学中に、⼥性→男性に⼾籍変更 

臨床検査技師として病院勤務.		2017年⼊間市議会議員選挙	最年少25歳	初当選

互いを尊重しあえる

“⼊間市”を⽬指すために！

皆様の⽀えがあり3年⽬を迎えることができました。

全ての定例会において、⼀般質問をさせて頂いております。少しずつ“声がかたち”になった事が

ありました。⾄らない点もあるかと思いますが、これからも市⺠の皆様の声を市政へ届けるべく

尽⼒して参ります。今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。
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〜プロフィール〜

 

提案

性的マイノリティのための

																					相談窓⼝開設を

2017年

9⽉議会 か
た
ち
に

LGBTに対する⽀援

ひとり暮らしの⾼齢者の

																			終活について

2018年

3⽉議会

提案

かた
ちに

イメージ図

「⼊間市エンディングプランサポート事業」

スタートしました。

が

平成31年4⽉から、⾼齢者⽀援課で

横須賀市の

「エンディングプラン・サポート事業」

の検討を

⾝寄りがない⾼齢者の死後の不安を軽減する為



同性パートナーシップ制度導⼊についての

細⽥ともや

080-8789-8649〒858-0055	埼⽟県⼊間市新光806-888

検索細⽥智也

誰もが当たり前に暮らせるまちの実現を

(1)当市における市営住宅の基本⽅針と中⻑期計画	

http://tomoya-hosoda.com

オフィシャルHP

soudan@tomoya-hosoda.com

04-2688-4808

⼊間市の⾝近なお困り事など、お聞かせください。

質問

答弁 (1)「⼊間市市営住宅⻑寿命化計画」により、

(2)	18団地388⼾ (耐⽕構造284⼾、簡易耐⽕構造34⼾、⽊造70⼾)

(3)	第６次⼊間市総合計画前期基本計画の第１章第１節では、

(2)当市における市営住宅の現状

(3)⼊居者資格の拡充を

市内に住所⼜は勤務地があること、単⾝住宅を除き、親族からなる2名以上の世帯でこと

現に住宅に困窮していることが明らかなこと、

市職員の休暇制度・福利厚⽣について

質問

(2)	事実婚や同性の⽅も、結婚祝い品の⽀給対象に
 

(1)	他⾃治体のパートナーシップ証明書を持つ職員も、法的婚姻関係にある⽅々が受けられる

 		各種休暇、例えば結婚、育児、介護、忌引きを取得対象に

答弁 (1)

図書事業について

質問 (1)	昨年9⽉議会での質問後、福祉機能を担うLLブックの進捗状況は

(2)	昨年の9⽉議会での質問後、ブックスタート事業検討の進捗状況は

答弁 (1)	「図書館だより」や「図書館ホームページ」、コミュニティFM放送で

  周知を図っており、選書委員が情報共有を図り積極的に購⼊している。

(2)		現在、ブックスタート事業は実施出来ていない。

関連事業として、毎⽉1回の健康福祉センターでのBCG予防ÿ種にて、

絵本読み聞かせについてのお話や絵本紹介を継続している。

親⼦のコミュニケーションの⽅法として絵本や紙芝居の読み聞かせを紹介するとともに、

ブックスタート事業導⼊に向けて下準備を継続し、実施に向けて研究する。
 

このチラシはUDフォントを使⽤しています。

・管理している市営住宅、⼊居資格

⻑期的な維持管理と⻑寿命化による更新コスト削減、

事業量の平準化に取り組んでいる。

計画に基づき、効率的な確保と計画的改善等を⾏い、計画の具現化を図っている。

⼊居しようとする親族全員が

市税の滞納がないこと、また暴⼒団員でないこと。

「市⺠⼀⼈ひとりが互いを尊重し合い、

としている。平和で差別のない明るい社会を⽬指す」

男⼥共同参画部会による調査研究がまとまった後、判断していく。

「⼈権の尊重と権利の擁護」を掲げており、

 

ダイア5市の男⼥共同参画部会における

調査研究結果を踏まえて判断する。

,(2)

LLブックの蔵書数は、昨年の9⽉時点で21冊だったが、現在は46冊となっている。

⾼齢者や外国⼈、特別⽀援学級の⽅にも利⽤効果が⾼いものと期待されているので、

今後も周知を図るとともに、予算の範囲内で蔵書数を増やしていく。

⾚ちゃんへの

今後も、おはなし会などで、

後援会発⾏
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